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Abstract (en)
The device (1) has an upper heel (22) intended for reception of a seal (J) between a profile (2) and a section (T) of a suspended construction
element (E). Another profile (3) covers the former profile and includes a strip (30) vertically placed in front of a main core (20) of the former profile at
predetermined distance to cover a transverse fixing unit (201). A tilted side (31) has an internal part (310) partially covering the upper heel, and an
external part (311) extending from the internal part and ending in a vertical sharp edge (312) that forms a break-drop system.

Abstract (fr)
Dispositif de recouvrement (1) d'une tranche (T) verticale et d'extension horizontale d'un élément de construction (E) en suspens, comprenant : - un
premier profilé (2) destiné à recouvrir la tranche, comprenant une âme principale (20) verticale pourvue de moyens de fixation transversale (200,
201) contre la tranche, et un talon supérieur (22) prolongeant ladite âme principale en partie supérieure et présentant un plateau horizontal (220)
faisant saillie vers l'extérieur de l'âme principale et se terminant par une bordure (221) montante verticale pour la réception d'un joint d'étanchéité
(J) ; et - un deuxième profilé (3) recouvrant le premier profilé et comprenant une bande (30) verticale disposée en vis-à-vis de l'âme principale du
premier profilé pour dissimuler lesdits moyens de fixation transversale, et un pan incliné (31) surmontant ladite bande, s'étendant de part et d'autre
de ladite bande et présente une partie interne (310) recouvrant au moins partiellement ledit talon supérieur et une partie externe (311) prolongeant
ladite partie interne et se terminant par une arête vive (312) verticale formant un système de casse-goutte.
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